

Carrément à l'Est... Les 10 ans du tramway T4 dans "Transportez-moi"

A l'occasion des 10 ans du tramway T4 et du lancement des travaux de sa nouvelle branche en direction de Clichy-sous-Bois et de Montfermeil, "Transportez-moi" consacre une émission spéciale à ce tram train de l'Est parisien, le seul d'Île-de-France.

France 3 Paris IDF 22/10/2016



© France 3 Paris IDF Les 10 ans de T4, dans "Transportez-moi"

Il est le seul tram-train de l'Île-de-France et souffle ses 10 bougies... Le tramway T4 est à l'honneur dans "Transportez-moi", samedi 22 octobre. Ce transport en commun de l'Est parisien fait aussi l'objet d'une extension. Une nouvelle branche entre Bondy et Aulnay-sous-Bois, qui comptera 11 stations et desservira des villes comme Pavillons-sous-Bois, Livry-Gargan, Clichy-sous-Bois et Montfermeil.

► Ils sont les invités de "Transportez-moi", samedi : **Olivier Klein**, le maire PS de Clichy-sous-Bois **Alain Krakovitch**, le directeur du **Transilien**